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An die Große Kreisstadt Dachau 

Herrn Oberbürgermeister 

Florian Hartmann 

Rathaus 

85221 Dachau 

                                                                              Dachau, den 14. Juli 2015 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann, 

 

die beiden Fraktionen stellen folgenden 

 

ANTRAG :  

 

Die Stadtwerke Dachau beteiligen sich an der BürgerStrom Dachau e.G. 

 

BEGRÜNDUNG :  

 

Die BürgerstromDachau Genossenschaft wurde mit dem Ziel gegründet, erneuerbare 

Energien vor Ort zu fördern. 

Dies ist auch Ziel der Stadtwerke Dachau. Daher bietet es sich an, hier die Ziele zu 

bündeln und durch gemeinsame Kooperationen Anlagen zur Erzeugung von Strom 

oder Wärme aus erneuerbaren Energien gemeinsam zu entwickeln und zu realisieren. 
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Die Bürgerstrom Dachau eG wurde 2011 gegründet und bildet seitdem eine Plattform 

für Bürgerbeteiligung an der Energiewende. Eine Zusammenarbeit mit der Genossen-

schaft bietet für beide Parteien Vorteile.  

 

Die Stadtwerke profitieren durch den Imagegewinn und der verbesserten Kunden-

bindung bzw. der möglichen Neukundengewinnung aus dem Kreis der Genossen- 

schaftsmitglieder. Dieser Effekt ist bei der derzeitigen Genossenschaftsgröße zwar 

unerheblich, könnte je nach Wachstum der Bürgerstrom Dachau eG aber durchaus 

interessantes Potential bieten.  

Ein gelungenes Beispiel bei der Zusammenarbeit von Genossenschaften und 

Stadtwerken findet sich im Nachbarlandkreis Freising. Dort wird z. B. der Ökostromtarif 

der örtlichen Stadtwerke auch über die Genossenschaft als Stromanbieter vertrieben.  

 

Die Genossenschaft profitiert von einem verbesserten Zugang zu potentiellen Flächen, 

insbesondere von Dachflächen für Photovoltaikanlagen. 

 

Insgesamt profitiert die Stadt Dachau von einer Beschleunigung beim Ausbau von 

Erneuerbaren Energien. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

                                                         

Volker C. Koch                                                     Sabine Geißler 

Stadtrat                                                                Umweltreferentin 


